

Le départ du père Xavier de Dumast vécu comme un déchirement par ses paroissiens

C'est peu de dire que le père Xavier de Dumast aura laissé une trace indélébile sur les bords du lac. Arrivé en 2004, à l'âge de 44 ans, en provenance de Genève, il y sera resté 11 ans. A l'époque, sa hiérarchie lui avait confié la mission pastorale de rassembler les 6 clochers de la rive droite du lac en une seule et même paroisse. Son charisme et sa bonté ont fait le reste, au point, que les paroissiens ont tissé, au fil des années, des liens indéfectibles avec leur curé.

Une proximité fraternelle, appuyée par un humanisme et une richesse intellectuelle reconnus par le plus grand nombre, confèrent encore aujourd'hui, à l'ecclésiastique, un rôle majeur dans la création de la Paroisse Saint-Germain du Lac.

Utilisateur de toutes les technologies modernes, très attaché aux coutumes ancestrales, le père Xavier pouvait bénir demeures, oratoires, chemins et même motards. Avec lui, croyants et non-croyants échangeaient, communiquaient. « Il savait approcher toutes les générations, n'hésitant pas à se rendre au chevet des plus faibles », témoigne Marie-France Daquin.

Si son œuvre invite à faire mémoire avec gratitude du passé,



Le père Xavier de Dumast a quitté les bords du lac pour rejoindre le cardinal Barbarin, plongeant ses paroissiens dans le désarroi.

l'affaire de l'Ermitage de Saint-Germain, gangrenée d'invectives entre l'association "Pour la Vie de la Paroisse Saint-Germain du Lac" et l'évêché, laisse encore des traces. La "mise à disposition" du prêtre en région lyonnaise est vécu comme un déchirement, par plusieurs centaines de fidèles qui

lui ont rendu un vibrant hommage au cours d'une émouvante cérémonie. Les courriers expédiés à tous les niveaux hiérarchiques du clergé, n'ont pu inverser le cours des choses, y compris l'appel fait au Saint-Père. « L'association sera attentive et vigilante au futur de la paroisse »,

précise Thierry Serant, conscient qu'il faudra malgré tout, tourner la page. « Même si je ne suis plus présent sur la paroisse, je ne vous oublie pas et reste de cœur avec vous », a simplement dit le père Xavier dans un discours d'apaisement.

ROLAND ANCILLON